

BOLETÍN DE PRENSA N°60

Quibdó, 2 de agosto de 2012.- Alerta por robo de medidores de acueducto.

En los últimos días se viene presentando una situación bastante delicada con relación a los medidores de acueducto que sirven para micromedir el consumo del agua potable de los hogares quibdoseños.

En distintas zonas de Quibdó se están sustrayendo estos instrumentos de gran importancia para el usuario, la ciudad y la empresa.

Los medidores pertenecen al usuario, por tal razón invitamos a la ciudadanía a estar vigilantes para que esta situación no se siga presentando. En esta semana son 30 medidores hurtados, lo cual genera pérdida del líquido en ese predio y pérdida de presión en la zona.

Además, hacemos un llamado a los comerciantes de las chatarrerías de abstenerse de comprar estos elementos, debido a que se viene adelantando una denuncia formal ante los organismos competentes para judicializar a los responsables. Con el hurto de medidores perdemos todos.

Jhasser Danilo Perea - Comunicaciones